



Madame  
la Lune

et

les petites  
étoiles



Michaël et Sabrina Porte

*Tous les soirs madame la Lune  
éclairait le ciel de mille éclats...*



*Les petites étoiles envoiaient madame la Lune  
pour sa luminosité.*

*Depuis la Terre, on entendait souvent :*

- Qu'elle est belle ronde !*
- Qu'elle est brillante !*

*Personne ne remarquait les petites étoiles.*



*Une nuit, Sirius, une étoile un peu plus brillante que les autres décida de parler à madame la Lune :*

*- Madame, nous sommes nombreuses, de toutes les tailles et multicolores, mais personne ne nous remarque, vous éclairez le ciel trop intensément !*  
*- Ah oui ?... Mais, que puis-je faire ?*

*Pourquoi n'éclairez-vous pas davantage ?*

*- Mais, nous ne pouvons pas,  
nous sommes bien trop loin ?*



*Madame la Lune, soucieuse de ses amies les petites étoiles, décida de prendre conseil auprès du grand sage monsieur Soleil :*

- Que dois-je faire pour que les petites étoiles puissent être vues sans difficulté depuis la Terre ?*
  - Voyons, voyons...*

*Il n'y a pas trente-six solutions !*

*Il va falloir partager le ciel : Tu te cacheras régulièrement derrière la Terre. Ainsi, tu laisseras le ciel aux étoiles, elles seront visibles.*

*Après cela, tu réapparaîtras, puis tu te cacheras de nouveau et ainsi de suite*

- Je suis d'accord ! Nous serons donc toutes bien visibles à un moment ou à un autre !*



*Depuis cette nuit-là,  
Sirius et les petites étoiles  
partagent le ciel avec la Lune.*



*Tous les mois, le ciel leur est entièrement réservé.*

*On entend souvent depuis la Terre :*

*- Regarde comme elles sont belles !*

*Celle-là est rouge !*

*- Celle-ci est bleue !*

*- Et celles-ci sont jaunes !*

*Elles sont vraiment splendides !*





*Il est parfois difficile de  
trouver sa place dans  
l'immensité du ciel lorsqu'on  
est une toute petite étoile...*

